

Salt à nouveau reconnu pour la meilleure performance internet fixe haut débit en Suisse, selon Nperf

Salt confirme une fois de plus l'excellence de ses performances sur les réseaux fixes haut débit et conserve la tête du classement Nperf 2025 en Suisse, avec une avance nette sur ses concurrents. En 2025, les abonné(e)s de Salt ont bénéficié de la meilleure performance globale pour leur connexion internet haut débit fixe. Celle-ci obtient la première place au classement Nperf, aussi bien toutes technologies confondues que dans les catégories FTTH et Wi-Fi. Salt se distingue également à la tête de quatre indicateurs clés de performance, dont les vitesses de téléchargement (download), de téléversement (upload) et la latence, tout en partageant la première place pour la qualité du streaming vidéo. Ces résultats illustrent la solidité de l'offre basée sur la technologie 10 Gbit/s de Salt, au cœur du succès de Salt Home. L'offre a récemment été renforcée par le lancement de Salt Home+, comprenant notamment la technologie Wi-Fi 7.



Le 14 janvier 2026, Nperf, fournisseur international indépendant de tests de performance internet, a publié [son baromètre annuel des connexions internet fixes en Suisse](#), basé sur les mesures réalisées par les utilisateurs/trices tout au long de l'année 2025. Sur la période analysée, Salt confirme sa position de leader en matière de performance internet fixe haut débit, en se distinguant clairement de ses concurrents. L'entreprise conserve la première place du classement Nperf toutes technologies fixes confondues, avec les meilleurs résultats pour la performance globale, le FTTH, les vitesses de téléchargement (684.79 Mbit/s), de téléversement (504.23 Mbit/s) ainsi que pour la latence (11.64 ms). Ces résultats confirment également la position de Salt comme fournisseur offrant les meilleures performances en Wi-Fi et en FTTH. Cette performance est le résultat de choix technologiques clairs : une infrastructure exclusivement basée sur le FTTH et le déploiement d'équipements compatibles 10 Gbit/s symétriques. Basée sur la technologie XGS-PON, la solution FTTH de Salt offre une connectivité de très haut niveau, avec des résultats remarquables en download, en upload et en latence.

Communiqué de presse

Salt.
Internet.TV.Mobile.

Performances Wi-Fi et FTTH extraordinaires, vitesses élevées et latence minimale

Selon les derniers résultats Nperf, Salt se distingue comme référence du marché en matière de performances Wi-Fi et FTTH. La vitesse moyenne de téléchargement atteint 684.79 Mbit/s, garantissant une expérience fluide, tant pour le streaming HD que pour les téléchargements rapides. Par rapport à l'année précédente, cette performance progresse de 114.19 Mbit/s (+20 %), plaçant Salt en tête du marché selon l'indicateur Nperf. En téléversement, la vitesse moyenne augmente de 56.23 Mbit/s (+12.6 %) pour atteindre 504.23 Mbit/s, offrant des conditions optimales pour la visioconférence et le partage de contenus. Les vitesses moyennes d'upload de Salt demeurent ainsi supérieures à celles de ses concurrents. Par ailleurs, les abonné(e)s Salt Home bénéficient de la latence la plus faible du marché (11.64 ms).

Une amélioration continue de la qualité du réseau

Grâce à son réseau fixe FTTH de dernière génération, Salt a été reconnu pour la meilleure performance FTTH. Il s'agit là du reflet des investissements continus dans la qualité du réseau et dans le déploiement de technologies Wi-Fi de nouvelle génération. Aujourd'hui, l'offre haut débit de Salt basée sur la fibre optique est accessible à environ 2.9 millions de ménages, soit environ 60 % des foyers en Suisse, une couverture qui se rapproche des 3 millions de foyers. Les services fixes haut débit de Salt sont proposés dès CHF 39.95 avec l'offre Salt Home. Salt Home+ complète cette offre avec un routeur Wi-Fi 7 de nouvelle génération et les contenus premium de Sky et CANAL+.

Max Nunziata, CEO de Salt, commente : « *Cette reconnaissance est une source de fierté pour nous. Mais plus encore, elle reflète notre engagement à proposer à nos abonné(e)s l'offre avec la meilleure performance internet au rapport qualité-prix inégalé. Notre quotidien repose de plus en plus sur une connectivité fiable et performante, et c'est précisément ce que Salt s'attache à proposer. »*

À propos de Salt

Salt est synonyme d'innovation et offre des produits haut de gamme à des prix attractifs sur le marché suisse des télécommunications. Un réseau mobile exceptionnel (connect, 2026), la meilleure performance réseau fixe de Suisse (Nperf 2025) et un service orienté client garantissent une expérience remarquable pour sa clientèle professionnelle et résidentielle. Les services ainsi que les réseaux fixes et mobiles de l'entreprise ont été récompensés à plusieurs reprises : meilleur fournisseur universel pour les client(e)s résidentiel(le)s (BILANZ, 2025), réseau mobile exceptionnel (connect, 2025), hotline de téléphonie mobile exceptionnelle (connect, 2025), très bon réseau (CHIP 2025), meilleur fournisseur régional avec mention « exceptionnel » au test des réseaux fixes (connect, 2024), meilleur tarif haut débit (ISTQ, 2024). Le siège social de Salt se situe à Prilly (VD), avec deux bureaux additionnels à Bienne et à Zurich. L'entreprise emploie plus de 1000 salarié(e)s et sert plus de 1'800'000 abonné(e)s mobiles et plus de 300'000 abonné(e)s fixes en ligne à travers la Suisse. Salt offre aujourd'hui une couverture réseau mobile de 99.9 % de la population.

Service de presse de Salt

Ana Biljaka, PR & Communication Manager +41 78 787 44 81 | media@salt.ch | Salt.ch